
Protokoll der GA-Sitzung St. Pius am 10.9.2024 
 

Anwesend:  E. Leister, G. Breitfelder, H. Rötteken, M. Keßebohm, H. Keßebohm, R. Ohm-Samol 
                        

Begrüßung und Einstieg 
M. Keßebohm begrüßte die Anwesenden und G. Breitfelder las eine kurze 
Meditation vor. 
 
Genehmigung des Protokolls 
Das letzte Protokoll wurde genehmigt. 
 
1. Nachlese zur öffentlichen Veranstaltung am 2.7.24 
M. Keßebohm hat ein Protokoll von der o.g. Veranstaltung geschrieben, welches 
auch an Pfarrer Petrat und die Mitglieder des PGR und des KV geschickt wurde. 
Der Gemeindeausschuss hat sich heute ebenfalls für den Erhalt und Ausbau des 
Gemeindehauses zum Stadtteilhaus ausgesprochen. Mit Blick auf den Erhalt eines 
spirituellen Raumes befürwortet der GA den Erhalt der Schifferkapelle oder den 
Anbau einer Kapelle an das Gemeindehaus. Alle waren sich einig, dass der Erhalt 
des Gemeindehauses absolute Priorität hat. 
Des weiteren hat der GA die Quartiersanalyse der Stadt Herne im Hinblick auf 
mögliche Angebote im Gemeindehaus durchgesprochen, damit die Planung 
verschiedener Projekte nicht am Bedarf der im nahen Umfeld wohnenden 
Menschen vorbeigeht. 
Mögliche Projekte, die demnächst angegangen werden sollen, sind: 

- Handarbeitskreis (geleitet von A. Gudd); wird von M. Keßebohm 
angesprochen 

- Tatort-Rudelgucken 
- Der kfd-Spielenachmittag soll mehr bekannt und öffentlich gemacht werden 

evtl. mit einem Plakat an der Ecke Sonnenscheinstr./Pöppinghauser Str. 
und/oder in der Zeitung. Der nächste Termin wäre der 24.1.25 um 15 Uhr. 
Wegen des Plakats spricht M. Keßebohm K. Jung an. 

- Herr Rasmus Nell (Beauftragter für Stadtentwicklung in Herne) soll mit 
eingebunden werden in die Planung neuer Projekte. 

 
2. Bericht aus den Gruppen und Verbänden 
kfd 
Die Veranstaltungen laufen wie im Jahresplan angegeben.  
Seniorengruppe 
Am 18.9. findet wieder ein Kaffeetrinken statt. Dann kommt auch Fr. Greifenberg 
und bietet ein Gedächtnistraining an.  
Repaircafe 
Am 2.11. ist der nächste Repaircafe-Termin. Es ist auch wieder ein neuer 
Reparateur dazu gekommen. 
Kirchenchor 
Der Chor fährt am 21.9. zum Treffen der Kirchenchöre nach Paderborn. 
 



3. Neues zum Immobilienprozess? 
Der PGR und der KV kümmert sich momentan um die Abwicklung der Kirchen, die 
geschlossen werden. Am 2.11. soll die Profanierung der drei Kirchen stattfinden. 
 
Verschiedenes  

• Der nächste Dämmerschoppen findet am 9.11. nach dem Gottesdienst statt. 
Es soll eine Showtanzeinlage des bei uns im Haus trainierenden Vereins 
geben. 

• Für St. Martin hat sich bis jetzt von Seiten der KiTa noch nichts ergeben. 

• Yvonne Kortmann will am 14.12. in St. Pius zusammen mit Prof. Laux ein 
Weihnachtsmärchen aufführen mit Orgel, Spinett und Schauspiel. Thema: 
Hänsel und Gretel. 

• Für das Pastoralforum am 21.9. ist H. Keßebohm angemeldet. 

• Der nächste GA findet am Di, 12.11.24 um 18.30 Uhr statt. 
 
Für das Protokoll: G. Breitfelder 
 
 
 
 
 
 
 
 


